
English follows 
 
Bonjour, 
 
Veuillez trouver ci-dessous la réponse à la question prise en note lors d’une 
comparution du Services Publiques et Approvisionnement Canada (SPAC) devant le 
Comité permanent des opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires, le 
14 novembre 2022. 
 
Réponse : 
 
GC Strategies a été présélectionnée dans le cadre d’un arrangement en matière 
d’approvisionnement de plusieurs années avec SPAC, avant le début de la pandémie 
de COVID-19. 
 
Un arrangement en matière d’approvisionnement (AMA) est un arrangement non 
exécutoire avec un fournisseur préqualifié, qui permet aux ministères et organismes 
d’obtenir des soumissions à partir d’un bassin de fournisseurs présélectionnés pour des 
besoins précis, dans la portée de l’AMA, afin d’obtenir des contrats. Les arrangements 
en matière d’approvisionnement sont conçus de manière à raccourcir les délais, en 
réduisant l’administration de l’approvisionnement pour les besoins semblables ou 
répétitifs à l’échelle du gouvernement du Canada. 
 
GC Strategies est présélectionnée dans le cadre de l’arrangement en matière 
d’approvisionnement pour des services professionnels en informatique centrés sur les 
tâches (SPICT). L’entreprise est un fournisseur pour le palier 2, le palier le plus élevé, 
ce qui lui impose d’avoir exercé ses activités depuis au moins trois ans, d’avoir encouru 
des coûts de plus de 12,5 millions de dollars étayés par des factures pendant ladite 
période de trois ans, et d’être en mesure d’indiquer des répondants pouvant corroborer 
ses antécédents en matière de passation de contrats et de prestation de services 
professionnels en TI dans le domaine pour lequel elle est évaluée afin de pouvoir offrir 
des services. 
 
Les ministère et organismes fédéraux utilisent l’arrangement en matière 
d’approvisionnement pour des SPICT afin de combler des besoins provisoires en TI et 
de donner rapidement accès aux ressources en émettant des contrats aux termes de 
celui-ci. Dans le cadre de ces contrats, les travaux sont entamés, au besoin, au moyen 
d’autorisations de tâches. Ce type de méthode aide les ministères et organismes à 
réagir aux nouvelles priorités qui dépassent leur capacité habituelle de gestion des 
ressources humaine, et à faire preuve de souplesse pour répondre aux besoins de la 
population canadienne. 
 
GC Strategies travaillait déjà avec l’Agence canadienne des services frontaliers (ASFC) 
à l’élaboration d’autres applications mobiles avant la pandémie et a été sélectionnée 
par l’ASFC pour l’aider à développer l’application ArriveCan en lui fournissant des 



experts. Les décisions visant à faire appel à des fournisseurs de services 
professionnels externes (c.-à-d. contractuels) sont prises par le ministère client. 
 
Cordialement, 
 
Affaires parlementaires, SPAC 
  



Good day,  
 
Please find below the response to a question taken on notice regarding GC Strategies 
during an appearance by Public Services and Procurement Canada (PSPC) officials 
before the Standing Committee on Government Operations and Estimates on 
November 14, 2022. 
 
Answer: 
 
GC Strategies has been pre-qualified in a supply arrangement with PSPC for a number 
of years, pre-dating the start of the COVID-19 pandemic.  
 
A supply arrangement (SA) is a non-binding arrangement with a pre-qualified supplier 
that allows departments and agencies to solicit bids from a pool of pre-qualified 
suppliers for specific requirements within the scope of the SA in order to award 
contracts. Supply arrangements are designed to shorten timelines by reducing 
procurement administration for recurring similar contracting requirements across the 
Government of Canada. 
 
GC Strategies is pre-qualified on the Task-Based Informatics Professional Services 
(TBIPS) supply arrangement. The company is a tier 2 supplier, the highest tier, which 
requires them to have done business for a minimum of three years, to have proven 
invoices for over $12.5 million in that three-year period, and to have references who can 
substantiate their historic contracting and IT professional services in the domain in 
which they’re being assessed to be able to provide services.  
 
The TBIPS supply arrangement is used by departments and agencies to satisfy 
temporary IT needs and provide quick access to resources by issuing contracts under 
the supply arrangement. Within some of these contracts, work is initiated through Task 
Authorizations, as required. This type of instrument helps departments and agencies 
react to emerging priorities that exceed their usual human resources capacity and to 
remain agile in responding to the needs of Canadians. 
 
GC Strategies was already working with the Canada Border Services Agency (CBSA) 
on other mobile applications prior to the pandemic, and was selected by CBSA to assist 
in developing the ArriveCan application through the provision of subject matter experts. 
Decisions to seek external (i.e. contracted) professional services are made by the client 
department.  
 
We trust this information is helpful to the Committee. 
 
Kind regards, 
 
PSPC Parliamentary Affairs 


